

Pôle communication
Tél. : 24 66 40

Mardi 11 septembre 2018

INVITATION PRESSE

Dans le cadre des « Rencontres-Actions » de la sécurité routière qui se sont déroulées tout au long du mois d'août, Cynthia Ligeard, membre du gouvernement en charge de la sécurité routière, vous convie à une conférence de presse jeudi 13 septembre à 15 h, au centre culturel du Mont-Dore.

La rencontre se poursuivra, de 16 h à 18 h, par une restitution des quatre « Rencontres-Actions » de la sécurité routière aux acteurs du secteur, en présence de Cynthia Ligeard, membre du gouvernement en charge de la sécurité routière, et d'Hélène Iékawé, membre du gouvernement en charge de l'enseignement. L'objectif est de dresser la feuille de route du prochain plan triennal de sécurité routière, qui devrait être présenté aux élus du Congrès en fin d'année.



RENCONTRES ACTIONS
SÉCURITÉ ROUTIÈRE
TOUS RESPONSABLES

Les Rencontres Actions de la Sécurité Routière 2018

- ✓ Nouméa, dans les locaux de la CPS le 09 août 2018, ouverture du cycle des Rencontres Actions de la Sécurité Routière
- ✓ Lifou, au faré de la Province des Iles Loyauté le 23 août 2018, Rencontres Actions de la Sécurité Routière décentralisées
- ✓ Dumbéa, dans les locaux du Lycée du Grand Nouméa le 30 août 2018, Rencontres Actions de la Sécurité Routière décentralisées
- ✓ Koné, dans les locaux de l'antenne des services du Gouvernement le 06 septembre 2018, Rencontres Actions de la Sécurité Routière décentralisées
- ✓ Mont Dore, au centre culturel le 13 septembre 2018, restitution des travaux et clôture du cycle des Rencontres Actions de la Sécurité Routière

Ensemble Tous Responsables.

 GOVERNEMENT DE LA
NOUVELLE-CALÉDONIE